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■１－１ 子どもを産み育てやすいまちづくり 

 

【29歳以下】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重点プログラム１ 『新しい芽を育む』 

  ～子どもを産み育てやすいまちづくり・人間性豊かな子どもの育成～ 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=24）

産院の選択肢がこの頃は少なかった。

産婦人科が増えた。しかし公園に子どもがいない。

出産や児童手当等の助成金が増額したから。

保育園などに入園出来ないという家庭が、あまり周りでないから。

学童や保育園も比較的多いので良いが、他市を見ると妊婦検診の無料券など多くあり、い
いなと思う。

子どもを遊ばせる施設が充実している。

愛らんどなど、利用しているが、駐車スペースが少ない。

米軍もあり外国との交流が盛ん。

自然も多く、治安もいいし、交通の便もよい。しかし十字路等、見通しの悪い道も多い。

イオンとか大きいお店ができていいから。

保育所に入れるのか不安。

以前よりは良いが、まだまだ産み育てやすいとはいえない。

しかし、まだまだ足りないと思う。産みたくてもお金かかって・・・な人とかにももっと
支援を！！

「横須賀市」の子ども多く通う学校である。何とかならないものか。めったに行かない美
術館には、広くてキレイなバリアフリートイレがあるのに、毎日使う学校のトイレはせま
く、汚くシャワーもない。支援がとても大変である。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=23）

産科が少なく、希望の分娩形態ができない。

６か月の検診がないことに驚いた。

あまり直接的な還元がある手当てがないようなので。ex)医療費無償、妊娠検診無料etc…

子どもの遊び場が少ない。子どもと一緒に参加出来るイベントが少ない。知らない。

小学校、中学校まで歩いて通学できる距離にない。各大学までが遠く、自宅から通えな
い。

インターナショナルスクールが少ない。横須賀なのに…と思う。

ベビーカーでの移動が困難。（道の狭さ、段差など）

以前より店などが減り、車を持っていない夫婦などは子育てがしにくい。

子どもを産むため環境も隣の横浜より全然劣っているし、市として雇用が創出できず、経
済的に安定しない。米軍などもあり、治安もよくない。

社会全体として産みにくい。
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【30歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=29）

自然環境が良いので育てやすい。

保育園もそこそこ入れた。愛らんどとかは良い。

必要な施設は一応あると思う。

遊ぶところがある。

出産出来る病院は減ったが、ファミリーサポートセンターetc…生まれた後のサポートが
増えた気がするため。

設備や環境は整っていると思うが、子どもだけで気軽に行くのは難しいかもしれない。

国が揚げている子育て支援対策の基盤は実践されているから。

「こんにちは赤ちゃん事業」について対応してもらったことがあるため。

地域ごとのイベントや、育児サークルが増えた。（個人グループから、地域ごとへ）

不妊治療をもっと充実させてほしい。

やっと医療費が小２から無料になるらしい。他の市に比べたら、ちょっと遅いかなと思っ
た。もう上の子は間に合いません！

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=28）

以前より産科が減少しているから。

リスクの高い妊婦がお産できる病院が少ない。出産費が高い。通院費も高い。小学校から
は医療費がかかる。

学童が少ない上に料金が高すぎる。

育児支援の助成金（クーポン）等の発行がない。

公立保育園の数が少ない。

病児保育が少なすぎ。

教育費が高い。

都内と比べて教育環境が整っていない。

結婚できる収入が得られない。産業が自動車に特化されているので、他の職業が低賃金。

子どもの髪を染める、子どもに対して親が「うるせえ」などと言う。幼児を夜に連れ歩く
など、「ん？」と思う親が多い。

起伏が激しく、住環境が良くないため。車輌が前につけられない、階段や細道のため。

小学校の教職員、市の広報、教育委員会の活動が低下している。「良くする」という気概
がない。
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【40歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=22）

小児医療の補助等が良くなった。

「すかりぶ」などの行政の取り組みが見られる。もっとできる。

「こんにちは赤ちゃん事業」などの取り組み。

初めての子どもを出産後、お友達も少ない中、愛らんどよこすかを利用。子どもと２人で
行っても楽しく過ごせた。

産科も増え、保育所の入所も確保しやすいと聞いている。

乳幼児サークルなどは、さかんになってきている気がする。

公園が整備されて、子どもが遊びやすくなった。

学校の耐震工事がされて、安心して通える。

特に困ることがないから。

職場でも産休利用者がいるため。以前はいなかった。

子ども２人を育てているが、ここに挙げられている事業には本当にお世話になりました。
あとは、子どもが小学生のうちは、親が５時に帰れるような働き方ができるよう、必要な
ところへ働きかけてもらえるとよいと思う。

小中学校の若い先生の育成が上手くいってない。

都内に比べると、もう少し市としてできる事があるのではないか…と思う。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=36）

出産できる病院が少ない。（予約制なんて信じられない）（n=18）

産科医が少ない。（nは同上）

以前は自分で出産出来る病院を選べた。（nは同上）

他の町では、子どもの医療費などの負担が、中学生まであったりするのに、期間が短すぎ
る。（n=５）

保育園、幼稚園の子どものあずかり時間などがまだまだ短い。公園などの施設が整ってい
ない。

児童センターなどの施設が少ない。

学童クラブは他市と比較して、値段が高いし少ない。

横須賀市内の大学の数。少なすぎる。１つしかない。子どもを生んで育てると、やがて高
校も卒業し、就職するか大学に行く。新らしい芽を育んだあと、大人になるちょっと前の
年代にくると、教育面でかなりの不満を感じる。

子どもを産んでも、本来の部署（仕事）に戻れないから。

仕事が忙しすぎて、子どもが産めないから。

核家族、母子（父子）家庭が増えている気がして、子どもにとっての環境低下が気にな
る。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【50歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=39）

山や海もあり自然に恵まれた町。（n=８）

子育て支援事業は充実してきていると思う。（n=５）

色々な支援が増えたと思う。（nは同上）

私が子育てをしている時は、教育費等子供の援助はなかった。（nは同上）

産科対策支援が進められている事や、幼児・児童の人数が少なくなっているが、きめ細い
支援が絡みつつあるかと思う。（nは同上）

子供にたずさわる施設は増えていると思う。（n=５）

公園等の整備が進んでいる気がするし、休日に子供と過ごす場所が多い。（nは同上）

４～５年前よりは病院が、増えたと聞いている。

小児医療費助成（０歳）は、子育てにはとても助かる制度であると思う。

小児医療の無料化。（６才まで）

保育園の充実。

学童クラブへの助成等。

文化施設が身近にある。

横浜の友人が子供が育てやすいからと市内に移転してきた。

行政的には、決して育てやすいとは思わない。

どうにもならないハード面で急傾斜地多いこと。

産科が充実しているとは思えない。予約と含め、大変な状況である。

保育所については、充実していると思えない。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=40）

産科医療はどうでしょう。大きい病院は縮小される一方だと思いますが。（n=16）

産科のある総合病院が減った事で、里帰り出産や２人目、３人目も産むのを考えてしまう
のでは。（nは同上）

産院が少なすぎる。やっと見つけた産院も不便な場所で利用できない。（nは同上）

周産期医療が充実していない。（nは同上）

病院が少ない。（nは同上）

保育所の不足、空き学校を利用して、市としての大型保育施設が必要。働きたくても預け
られない。

産科検診にかかる費用は、かなりの負担だと思われるから。

医療費や私立幼稚園の月謝の助成が少ない。

医療費負担。中学校で給食がない。

横須賀は、何事も遅い。

我家のまわりでは、子どもをあまり見かけない。

子ども向けの児童館でのプログラムなどが少ない。

子ども達が楽しく遊べる公園が少ない。（遊具が少ない、ただ広いだけの広場みたいな所
が多い）雨でも遊べる児童施設がない。車が停められない。

自然には恵まれているが、教育環境が少ない。

企業誘致が進んでいない上に、雇用の問題も解決していない。

雇用の問題が進んでいないので、若い年代の人達が住みづらくなっている。

女性が育児と仕事を両立する環境が？

家賃が高いと思うし、ガス代も高い。都市ガスをもっと普及させてほしい。生活費が高い
と思う。

子ども達の運動能力が、小学校の授業において、あきらかに落ちているのではないか。

緑が少ない。自然にふれる機会が少ない。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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■１－２ 人間性豊かな子どもの育成 

 

【29歳以下】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=20）

ベースがあるので、外国人との交流が自然にしやすい面が良いと思う。

妹姉都市との交換留学等の良い機会がある。

国際コミュニュケーション能力などこれから必要なものを学べるところが良い。

ＡＬＴの授業はとても魅力的だった。

自然が多いから。それを利用していて良いと思う。

支援教育は充実していると思う。「はぐくみかん」の取り組みなど。

子どもを保育園に入園させ、楽しんで登園している様子がうかがえる。

私もそういう授業を受けたかった。

小中一貫や建替事業等、子どもの育成にはとても賛同するが、校庭芝生化については、他
の地域等でもサッカーや野球等のスポーツへの制約が問題になっているので屋上等を利用
すべきだと思う。

数年前より、児童の学力は多少向上しているように感じる。ただし、それがプロジェクト
による影響かどうかは分からないし、単に「ゆとり教育」をやめただけであれば、人間性
豊かな子どもには育たないと思う。

他県の良い所、横浜市の子どもへの成功例を参考にしてほしい。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=17）

図書館が少なく小さい。あれでは老人が新聞を読むことしかできない。横須賀には大きな
大学がないんだから、もっと力を入れるべき。美術館なんかより優先してほしい。

雨の日の室内遊びの場が少ないから。

実際に何かするような所が少ないと思う。

キャリア教育推進事業について、具体性が見えない。

国際色にかけるなと思う。古い街のイメージ。もっとグローバルに子供を育てたい。

昔のほうが配慮があったと思う。

子どもへの配慮が足りない。

私はそう（人間性豊かな子ども）ではないから。

教員の数が足りない。子どもの学力の低下が気になる。

子どもの数が少ないが、その分一人一人をみているわけではない。（学校・教育体制）

教師が生徒・保護者にこびている。

通学路の所に住んでいるが、あいさつはしっかりしているとは思うが、人間性豊かとは感
じない。

中学生が学校のすぐ近くで喫煙しているのを見かける。昔よりも頻繁に見る。
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【30歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=19）

ＡＬＴとかの授業はとても楽しいらしく、一度授業参観で見ましたが、楽しそうでし
た！！好きな授業の１つらしい。

小中一貫教育、校庭芝生化、国際化について推進している感があるため。

人間性豊かな育成に、スポーツは不可欠だと思う。校庭芝生化や武道場建設はよかったと
思う。

運動場とか恵まれている気がする。

算数の個別指導やＡＬＴなど、学校では充実してきた。

海外の人も多いため。

不登校児童の行く場所が以前より増え、学校だけでなく地元の人達の協力も増えつつある
ため。

図書館の開館時間が一部の曜日で夜遅くなったのは便利でどの年代にもよいことだと思
う。

英語ではなく英会話をもっと重視してほしい。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=15）

小学校の５、６年のクラスがいつも荒れるので、もっと教員の指導力を高める研修をして
ほしい。あといじめの対応の仕方もきちんと習得してほしい。担任の先生だけがクラスの
問題に取り組むのではなく、学年主任（中学のように明確に）をおくとか、相談員もきち平気で高校生がタバコを、駅前で吸っている。駅員は何も言わない。

夜遅いのに、高校生が集団で遊びあるいている。

歩きタバコ、パチンコ（駅前）が気になる。

小中学校教育に、力をいれているようには思えない。

街の掲示板や図書館、市役所に育成活動が出ていない。

市としての取り組みの広報が何もない。

子どもの心、精神力、忍耐力などを養う経験・体験が出来る環境をもっと整えることが必
要だと思う。

施設の充実は必要だと思うが、子どもへの直接的な指導は不要なのでは？むしろ囲い込ん
で自主性を損なう気がする。

どうして、いじめ防止や進行形を探して、くいとめないのか？

近所づきあいがない。
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【40歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=17）

英語やパソコンの授業が組みこまれたりしているところ。（n=８）

ＡＬＴ配置などは、とても良いと思う。（nは同上）

以前、武道場が少なかったように思うし、不登校の生徒にも対策しているのがわからな
かった。今は良くわかる。（nは同上）

子どもの読書活動など。（nは同上）

向上に向けていろいろと考えて頂いている。（nは同上）

音楽やダンス鑑賞が授業である。以前は知りませんが…。

息子の小学校（６年）の授業などの内容。

選択肢が広くなったから。

各教室にエアコンなどが設置されたりして環境は良くなっていると思う。学校によって
は、先生に問題があったりする事を聞く。先生の心の教育もした方が…。

子供も時間に追われる生活をしているが、親が注意をしながら、上手くケータイ等を使う
ことで友達とのコミュニケーションもとれる。

学校生活の中で、地域との関わりがあり、様々な年代の人や職業の人との交流がもてる。

地域のお祭りなどがさかん。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=20）

芝生がある場所が少なすぎる。子供が自然の中で遊べない。（n=６）

外で安全に遊べる、または、学べる環境が整っていない。（nは同上）

子供が土の上で遊べるような小さなツアーなどがないから。あれば友達などもたくさんで
きる。（nは同上）

０～５才までの育成に力を入れていない様に感じる。公園や里山の整備、学びの環境構築
してほしい。（nは同上）

他市と比較して突出した特徴が、重点事業の中にみられないのではないか。

他の自治体に比べ、特段の施策がない。

プロジェクトを色々と掲げているが、生先の質や子供達は、変わっていないと思う。

小学校の質の低下は、かなりひどい。

他県と比べて公民館などの低額や無料の習い事、イベントが少なすぎる。武道場が不足、
テニスコートには金かけすぎ、弓道遠的場を作って下さい。国体必須なのに施設がない。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【60歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=24）

以前になかった事がされていると思う。

子どもを考えた事業が展開されている。

子ども達が職業経験などを実施しているので。

授業時間増加・低学年からの英語教育。

子どもの発達段階や学びの継続性、連続性を重視した教育。

子ども遠足等が、ただの見学会でなく、山や海の自然を相手にしている所が良い。

地域のボランティアがクラブの子たちをみている。

地域との交流（昔遊びで大人との交流）など。

子どもからのあいさつがあり、とてもよいこと。

人間性の優しい子どもを見る。

町に学童クラブがある。

子ども達に参加させる行事がある。

勉強以外の習い事をしている子どもが増えたような気がする。

なぜ人口が減っていくのか考えましょう。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=20）

学校では、「ゆとり教育」に取り組んでいた頃から、学力低下・父兄との摩擦が多くなっ
たような気がする。

個別な場合に対応する教育が、まだ不十分だと思うから。

知人宅の子供さんが、いじめに合っている話を聞いて、学校の先生が相談にあまりのって
くれないので、親が学校に何度も行ったり相手の親に電話したり大変だと思った。

自己中心的な子供が多い。

道で出会った時、子供からの挨拶が減った。

働いているお母さん達から不満をよく聞く。

子供の育成の会合がない。

町内の高齢化が進み、子供会がなくなり、子供と地域のつながりが薄れてきている。

市が、子どもの育成にどの様にかかわっているのか不明。

前は公園で遊んでいる子がいたが今はあまりない。

横浜市等に比べると、図書館、体育館、大きな競技場等の施設が少なすぎる。

中高一貫校がない。

体験型の施設の整備をしてみては…。
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■２－１ 誰もが活躍できるまちづくり 

 

【29歳以下】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重点プログラム２ 『命を守る』 

  ～誰もが活躍できるまちづくり・安全で安心なまちづくり～ 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=24）

駅や公共施設など、バリアフリーで助かる。（n=６）

電車やバスなどバリアフリーが多く見受けられる。（nは同上）

ノーマライゼーションを実現するために色々な工夫がされていると思う。

以前に比べ、高齢者を対象とした事業に力を入れているように感じる。

サポート体制ができてきていると思う。

おじさんたちも働いているから。

他と比べると高齢者が積極的だと思う。

他市をあまり知らないが、障害のある方が働いているのをよく見る。

障害のある方のパン屋さんや、おにぎり屋さんなど、多くなってきていいと思う。

様々な分野の業種があるので。

年齢、性別、障害にかかわらず働く機会がある。

色々な場がある。

町内でも年配の方が役員をして、生き生きと活躍している。

市内の市立小中学校全てに障害者クラスを設けている。

市として「誰もが活躍できるまち」となりたいなか、市の職員の半数を障害のある方や、
高齢者の方にする位したら良いと思う。まだまだ、力のある方がうもれていると思う。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=13）

誰もが活躍できるとは思わない。

支援体制が充実しているとは感じない。

社会として、マイノリティーを受け入れていない。

やはり活躍しているのは一定の年代。

経済の影響が大きい。

年金が減り、職場も少ない、基本賃金が低い。

現在無職なのでアルバイト等に面接にいっても、あまり真剣に話しを聞いてもらえない。

若者へのバックアップが足りない。

活躍できるところが少ない。

年齢や障害の有無にかかわらず住みやすいかもしれないが、活躍はしていない。

様々な事業を行っているのはわかる。しかし、例えば緊急短期入所などの制度があって
も、機能していないものもたくさんあるため、まずは既存の制度を充実させてほしい。

私の住んでいる地区には、急な坂が続いているにも関わらず、今も昔もバスが通っていな
い。高齢者が増えるにあたり、設置検討願いたい。

これだけですか？と思った。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【30歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=23）

障害者雇用の方と一緒に、お仕事するようになり、それが、あたりまえと感じるように
なったから。（n=７）

以前と比べ女性や障害のある人が働いている姿を見る業種がふえている。（nは同上）

ボランティア活動が活発になっている。

以前に比べ、老人ホームが増えたから。

各施設のバリアフリー化がすすみ、大変利便性に配慮されたまちになってきていると思
う。

活動が出来る場がある。

以前よりは理解が増えたと思う。

支援体制が整えられている感じがするため。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=９）

起伏の激しい住環境は高齢者等に不便。

バリアフリー化されていないハード面が多い。

企業数が少ない。

町内会、自治体の一体制がない。

やはりまだ偏見があるように思う。

行政の方達の障害者に対する対応は良くない。

障害のある人（途中でなった人）のケアをもっと確立させてほしい。

主婦が、もっと社会に出ていきやすい環境を整えてほしい。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【40歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=20）

障害者の受け入れや、高齢者に考慮されていると思う。

障害者の働く店が近所にあるから。

ノンステップバスなどベビーカーの時、以前より乗り降りしやすくなった。

以前より各種設備が増えてきた気がする。

地域活動支援センターが充実している。

年を取っても不便に思わないから。

高齢化社会になっていることから、よくなっていないと困るという意味を込めて②を選
択。

高齢者に対しては…。小さな子どもはまだあまり。

グループホームの家賃助成があるのはよいが、借りていないと出ないなど、使いづらい面
もある。しかし、あるということは助かる。

横須賀はボランティアが遅れている。何かボランティアをして良いポイントなどが付け
ば、親しい人もでき、命の輪が広がると思う。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=13）

どんな人でも就職先がない。

仕事の絶対量がきわめて少ない。

まだまだ、障害者が活躍できる場が少ない。

障害児童の教育に対して、あまり感心がある様には思えない（あまり個人の意見を聞いて
くれない）。

生涯健康についてもスポーツ施設に使用料がかかりすぎる。図書館の開館時間が短い。

山（アップダウン）が多い。老人・障害者は大変。

障害のある方が優遇されすぎ。

一般市民には何もない。

掲げられている事業は基本ではないのか？
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【50歳代】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=28）

他県出身の私としては、福祉において推進している内容は良いと思う。（n=９）

以前に比べれば、だいぶ体制が出来たと思う。（nは同上）

補助事業については賛成である。ただし、「ただ」はダメ。（nは同上）

障害者の方の作業所がたくさんある。

介護施設等が増えてきている。市民健診も充実していると思う。

バリアフリー、健康づくりなどの取り組み。

バリアフリー化にノンステップバスなどから、徐々にではあるが進んでいると思う。

周りの人々の（活動に）参加している様子が感じられる。

障害のある方の外出が多くなっているような気がする。

電車やバスで車イスの乗降を手助けする職員の方を、よく見かけるようになった。

整備はされているが、まだまだ充分でないように思われる。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=26）

市内での雇用される企業が少ない。働く場所がない。（n=５）

企業、誘致、地場での活力低下、対応が不足している。（nは同上）

若い世代はわかりませんが、中年以上の人の雇用は少ない。（n=５）

就職についてはまだ差別化があると思う。（nは同上）

うつ病で苦しんでいる子ども（成人）がいるが、何もしてくれない。

障害者の就労支援等、不十分な点が多い。

まだまだバリアフリーじゃないところが多い。

まだまだ差別は感じる。

周りの人を見ても生活は変わっていない。

学校の施設開放は以前からされているが、結局毎回同じ団体が利用し、他が入り込むこと
が難しい。また、放課後、子どもたちが校庭で安心して遊べないなど問題がある。

高齢化が進んでおり、雰囲気はどちらかというと暗い感じがするので、誰もが活躍出来る
感じではない。

バス通りの整備や、ノンステップバスも増えているが、バスの本数も少なく、バス停に下
りるまでの道が危ない。高齢者は活躍できない。

高齢化によりもっと起業が増える（ビジネスチャンス）かと思ったが、そんな感じがしな
い。

誰もが活躍できるということはあり得ない。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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■２－２ 安全で安心なまちづくり 

 

【追浜・田浦地域】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=21）

トンネルの補強工事を見かける。

急傾斜地の対策をしている。

各種の災害対策や災害関連、情報提供の充実化が進んでいると思う。

地域の通学路が改善された。

ノンステップバス等が多いから。

根拠はないが、体感治安は良くなっているのではないか。

防犯メールは良い。

浮浪者、不良少年が減った気がする。

地域でのパトロール等が増えている。

地域のイベントの際に、近くの小学校のＰＴＡがパトロールをしているのを見たことがあ
る。普段はやっていない。

新聞や広報に掲載された色々な事件の注意点等が、回覧で伝っているのではないか。

基地問題マイナス点をカバーしている。

外国人が多くいる割には、のんびりした雰囲気はあるが、時々事件が起こると横須賀の怖
さを知る。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=40）

米軍基地があることにより他より危険である。（n=９）

ベースがあり、いつ何が起きるかわからない。（nは同上）

原子力事故が発生したら避難が困難。（nは同上）

北朝鮮のミサイルの的にされたり、ベースがらみの事件も多い。（nは同上）

外国人に対するきまりが甘すぎると思う。安全とは思わない。（n=６）

米軍の一部の人の行動。（nは同上）

三崎、浦賀など、中央に比べて、田舎の町だとまだ、まだ、治安が悪い。（n=５）

中央付近キャバクラの客引き多すぎます。（nは同上）

ニュースなどでも横須賀が出ているのを見る。（nは同上）

違法駐車が以前よりひどくなっている。

近年、国道、旧道（裏道）どちらからも出入りできる店舗が増え、危ない。

急坂や階段が多い土地。

１本裏道に入ると、外灯が少なくてこわい。切れてもすぐには交換されない。

急病になっても入院する病院が満杯と言われる。

空家も増えてきている。

アメリカの基地があって生活しているのはもう当然のように、仲良くやらなければ横須賀
には住めない状態。安全については不安。

沖縄のような横須賀になってほしくはありません。ドルで買物できる町や市になってほし
くない。ドルで買物できるということは、他国の通貨もゆるすことにつながるから。多国
籍文化モラルの混乱が始まるから。

もっと海外の方との交流を推進する場を作るべき。

安全安心なまちはどこにもありえない。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【久里浜・北下浦地域】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」の 

回答理由は次頁 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=48）

不安を感じたことがないから。（n=10）

20年以上住んでいるが、家族全員無事に暮らせている。（nは同上）

住みやすいと感じているから。（nは同上）

地震、災害対策は進んだ。（n=８）

津波マップが作られていたりするので。（nは同上）

以前より大雨で、崖が崩れなくなってきている。（nは同上）

海抜17ｍと書いてあり、県のたより・市の広報を見ても安心だと思うが？（nは同上）

ハイランドetc…一部のガケや急傾地や防災は強化されてきていると感じる。津波対策の
訓練も増えました？

津波対策の海抜表示。津波避難場所（イオン久里浜店）の決定。（nは同上）

崖の工事などは良くやっている方だと思うが、グループホーム・デイサービス事業は前よ
り増えている気がする。

犬の散歩をしながら、防犯パトロールをしている姿を見かける。

町内会の努力で防災訓練等が行われていて、たのもしい。

空巣が減少。

警察、消防体制が備わっているので。

他の市よりも平和な気がする。

べースがあるが、特に大きな危険だと感じない。

震災後の海沿いの津波の訓練は、とても参考になった。たまにまたやってほしいと思う。
救急医療センターは移転すると今より家から遠くなるので、それが残念。

通学路の整備と、地震への対策がまだ不十分？！避難経路も今のところハッキリわからず
じまい。

（要望）警察署を浦賀よりも、久里浜以南の住宅地に近い場所においてほしい。

在住地に危険の多い場所もある。まだまだ安全で安心な町とは一応に言えない。

崖崩れを起こしたところの工事が全く進んでいない（半年以上）。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=39）

夜とか暴走族みたいな人がいっぱいいて怖いから。（n=７）

この地に住んで20年、半径100ｍ内で自殺・交通事故５回以上。又、変質者が多い事にも
びっくりしている。（nは同上）

夜間の暴力事件での入院件数におどろいた。（nは同上）

犯罪が増えた。ニュースにあがってくる。（nは同上）

災害に対する備えが今ひとつ実感できない。（n=５）

医療センター移転で、地震の時、津波が来たら拠点がなくなる。開国橋の耐震は良いが、
工事が夜間で住民は騒音に悩まされた。（nは同上）

崖崩れが多い。（nは同上）

津波の問題が騒がれているのに、久里浜台の避難場所が久里浜小学校。高坂小学校への変
更を町内会が申し出ても市が変更を認めない。（nは同上）

外国人が多い（近所）。自治体も住宅に誰が住んでいるのかわかっていないと聞いたこと
もあるので不安。

米兵関連の事件が多くなっていると思う。

外国の方も暮らすようになり、治安が悪くなっている。

いつも頭の中に基地の町と思う。

北朝鮮の件から。

外灯が少ない。

以前とどこも変わらないし、暗くても安心して歩けるとは思えないので、防犯カメラが
あったらと思ってしまいます。

夜道で危険と思われる場所、暗い通りが多い。

横浜横須賀道路の電灯が少なすぎる。災害対策を行政がどのように考えているのか、講習
会などの機会をもっと増やしてほしい。

基地や核に対して、方針を示していない。

地震、津波対応について、対策がとられている・いないさえ、伝わってこない。

救急医療体制の充実を。

救急病院が少なすぎる。移転とかの問題ではないと思う。

高齢化に伴い、コミュニティの絆が弱くなってきた。

人と人とのつながりが、希薄になってきているから。

通学路を整備しても、そこを通る児童が危険な歩行をしているから無意味。

交通ルールを守らない。

警察官の方々に、事件を末然にと、通報しても取り扱ってくれなかったりする。

通学路の歩道設備が困難な道路は、路側帯のカラー化ではなく、車両の通行を制限した方
が安全！！我が子が通っている通学路は、駅近くな事もあり危険な場面が多い。

特に交通関係の方々は、事故をマニュアル化して取り扱う。非常に残念な思いがある。

自然豊かな街である一方で、景観がどんどん人工的になってきている。

土地が無くなってきて段々色んなところに家ができたりしている。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載
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【西地域】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①思う、よくなっている」「②やや思う、どちらかというとよくなっている」

主な回答理由　（n=22）

各町内会でも、防犯ビデオの設置等が増加しているため。

地域で高齢者がボランティアなどで活やくしている。とても心強く感じる。

町内会でも安全・安心に心掛けている。

地域の防災意識が高まっている。

実感として周囲で凶悪犯罪や事故などが、ほぼない。

家の鍵をかけない。

交通環境等がしっかりしている。

通学路にグリーンベルトができた。

ＡＥＤなどの数が多くなった。

救急対応の病院受入れができていると思う。

警察がしっかりしている。

全国的にみて安全なのでは。

交番などにおまわりさんがいない事が多い。

基地の町の側面、リスクがある。

「④あまり思わない、どちらかというと悪くなっている」「⑤思わない、悪くなっている」

主な回答理由　（n=31）

セキュリティーに入っている地区内においても、自転車の盗難があったり、路上駐車等が
多い。（n=14）

空巣等の被害が割と多い（周りで）。（nは同上）

コンビに強盗や、車などの事故が多い。（nは同上）

若年者の事件が多い。（nは同上）

近くに１人住まいの家に泥棒が入ったと聞いている。不安。（nは同上）

ベースがあるから。（n=７）

北朝鮮のミサイルが狙っているらしい。活断層がたくさんある。（nは同上）

原発問題などで、揉めているから。（nは同上）

ＧＮＦ－Ｊや基地での安全対策はどこまで把握できているか不安。（nは同上）

米兵の問題。

景気の悪さがあるのでは。

不景気だと犯罪が増える。

駐在のお巡りさんがいなくなり、頼れる存在が無くなった事と、住人同士の関係が希薄に
なっている。

空き家、空き地がそのまま。

無駄な工事が多く、必要なことをやってない。

社会貢献の場が悪い（少ない）。

※回答末尾に記載のn 値は５以上のもののみ記載


